

## 面会再制限のお知らせ

北小田原病院では、新型コロナウイルス感染症流行に伴い面会制限の緩和や規制を繰り返してまいりました。

全国的に感染が拡大している状況及び、当院の所在地でもあります南足柄市を含め、1市5町でも以前と比べると感染者が増加している状況も鑑みて、8月24日（月）より再度、面会を一切禁止とさせて頂くこととなりました。

ご家族の皆様には大変なご心配やご迷惑をお掛け致しますが 患者様を守る為にご理解とご協力をよろしくお願い致します。

尚、今後も全国や神奈川県、近隣の感染状況を確認し、十分に注意しながら面会制限の緩和ができればと考えております。

今回の面会禁止は現在の感染状況から考え、長期的になるのではないかとの見通しを立てています。代替方法としてリモートでの面会を考えておりますので、準備が整い次第追ってご連絡致します。

詳細は下記の通りです。

\*赤字が変更になった箇所です。

変更月日 : 令和2年8月24日（月）より

面会 : 終日禁止

但し、緊急時は医師の判断により来院していただく事がございます。  
緊急時でも来院される方は18歳以上のご家族様2名まででお願い致します。

### 緊急時ご来院の際のお願い

- \* 常時マスクの着用をお願いします。
- \* 病棟の入り口で備え付けのアルコールによる手指消毒の実施をお願いします。
- \* 感染防止対策上、面会時の食品に関する差し入れ品は一切ご遠慮下さい。
- \* 生花・鉢植えは免疫力や体力が低下している患者様に対し、感染の原因となることがありますので持ち込みはご遠慮ください。

\*大変申し訳ありませんが他のご家族や親戚等の方にもお知らせして頂き、ご家族内で情報の共有をお願い致します。

令和2年8月17日  
北小田原病院 院長 榛沢 隆